
 
TAG DER SITZUNG 
25. Januar 2016 
 
BEGINN DER SITZUNG 
14:15 Uhr 
 
ENDE DER SITZUNG 
15:00 Uhr  
 
 
ANWESENDE MITGLIEDER 
 
Florian Schneider* 
Julia Recker 
Fabian Naase 
Jon Wischmann 
Christina Kotirre 
Sven Lietz 
(* stimmberechtigt) 
 
 
THEMEN DER SITZUNG: 
 

● SoPäd 
Stammtisch 

● Finanzen 
● Spendenaktion 
● didacta 
● Owoche 
● künftige Treffen 
● Organisatorisches 
● nächste Sitzung 

  
 
KOMMENDES TREFFEN 
00.Monat.0000 

 
 

PROTOKOLL 
 

 
   

BESPROCHENEN ZIELE 
 
SonderpädagogikStammtisch: Es wurde kurz vom         
SonderpädagogikStammtischberichtet, welcher am 21. Januar         
stattgefunden hat. Das Fazit hier war positiv. Das Treffen war                   
informativ und es wird wahrscheinlich zu einer erneuten               
Zusammenkunft kommen. 
Interessant zu erwähnen ist noch, dass der gesamte               
Sonderpädagogische Teil an den Freudenberg verlagert wird. 
 
Finanzen: Das Thema Finanzen wurde vertagt, da noch kein                 
Finanzreferent gewählt wurde und Semiha, die das Amt               
voraussichtlich übernehmen möchte, nicht anwesend ist. 
 
Spendenaktion: Wie bereits in den sozialen Medien kommuniziert, ist                 
geplant eine Spende für iPads für Schüler mit geistiger Behinderung                   
zu organisieren (für genauere Informationen hierzu, siehe             
https://www.betterplace.org/de/projects/35959ipadsfurschulermitge
istigerbehinderungschuleamnordpark).Hierzu war geplant Waffeln       
und ggf. noch Glühwein zu verkaufen. 
Auf Nachfrage wurde uns mitgeteilt, dass im Mensabereich kein Stand                   
aufgebaut werden darf! Die Idee war nun, den Stand einfach an einem                       
anderen vielbesuchten Ort aufzubauen. Als Vorschläge wurden hier               
die Bereiche vor dem Millyways und vor der Bibliothek genannt. Dazu                     
müsste jedoch erst einmal in Erfahrung gebracht werden, wen man                   
wegen der Genehmigung fragen muss. 
Des Weiteren wurde sich auf Grund von Personalmangel am Stand                   
darauf geeinigt die Spendenaktion am 03.02 zu streichen und auf den                     
Anfang des nächsten Semesters zu verlegen. 
 
didacta 2016: Vom 16.02. bis zum 20.02. findet in Köln die                     
Bildungsmesse, die „didacta“ statt. Es kam der Vorschlag auf, dass                   
man diese als Fachschaft gemeinsam besuchen könnte, für               
diejenigen, die interessiert sind. Als gemeinsamer Termin wurde               
Samstag, der 19.02. genannt, da dies der letzte Tag ist, auf dem noch                         
kein Aussteller seinen Stand abbaut. Wer letztendlich daran               
teilnehmen möchte, muss sich jedoch in Eigenverantwortung um               
Karten kümmern. 
 
OWoche 2016: Für das Sommersemester sollte sich darum               
gekümmert werden, dass es eine Infoveranstaltung für die „Neuen“ an                   
der Uni gibt. Was genau das heißen soll, wurde nicht gesagt. Wenn                       
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etwas zustande kommt, kann dies über die offiziellen Seiten der                   
Universität bekannt gemacht werden. 
 
Fachschaftstreffen in der vorlesungsfreien Zeit: Da ab dem               
13.02. die vorlesungsfreie Zeit beginnt und diese bis zum 11.04.                   
andauert, wurde beschlossen, dass in diesem Zeitraum zumindest ein                 
Treffen der Fachschaft stattfinden soll. 
Themen hierbei sollten zumindest die Besetzung des             
Finanzvorstandes (s. Punkt Finanzen „Finanzen“), Neuwahlen eines             
zweiten Vorsitzenden und des Fachschaftsrats sein (s. Punkt               
„Neuwahlen“ „Neuwahlen“). Natürlich können bei Bedarf weitere             
Themen hinzukommen. 
Es wurde vorgeschlagen sich beispielsweise im LuisenViertel zu               
treffen, genaueres wurde aber noch nicht vereinbart. Die               
Kommunikation soll über Facebook stattfinden. Als Termin hierfür               
wurde der 22.02. angedacht. 
 
Organisatorisches: Wie der Vorstand (Florian) bereits angekündigt             
hat, bekommt seine Frau demnächst ihr zweites Kind. Aus diesem                   
Grund ist es sehr unwahrscheinlich, dass Florian in dieser Zeit seine                     
Aufgaben als Vorsitzender weiterhin so gewissenhaft wahrnehmen             
kann. 
Als Folge dessen sollen in nächster Zeit Neuwahlen stattfinden, in der                     
zum einen zumindest ein zweiter Vorsitzender und zum anderen der                   
Fachschaftsrat neu gewählt wird. 
Letzteres hat den Hintergrund, dass auch im Fall einer wenig                   
besetzten Zusammenkunft, die Fachschaft noch beschlussfähig bleibt. 
 
Nächste Sitzung: Die nächste planmäßige Sitzung wäre am 10.02.                 
(Mittwoch) um 12:00 Uhr. Diese wird aber mit hoher                 
Wahrscheinlichkeit ausfallen (!)  es sei denn, es fällt etwas wichtiges                     
an. 
Denn zeitgleich (Beginn ca. 12:30 Uhr) findet vom IfB organisiert eine                     
Veranstaltung, der „CoffeeBreak“ statt, auf der auch einige Mitglieder                 
von der Fachschaft vertreten sein sollten. Hierbei handelt es sich um                     
eine Veranstaltung, für die Fachschaft wichtig ist um Kontakte zu                   
knüpfen. Das Ganze soll so ablaufen, dass jeder eine Kleinigkeit zu                     
Essen oder zu Trinken mitbringt und man so nett beieinander sitzt. 
 
 
 

PROTOKOLLANT 
Fabian Naase 
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